

シルバーだより三条

第67号

平成30年1月1日

公益社団法人

三条市シルバー人材センター

戌年だ

がんばるワン!



もくじ

新年の挨拶	2	会員インタビュー
三条のお正月		長谷川秀雄さん・正子さん夫妻
三条八幡宮	3	安全コーナー
年男・年女大集合	4	事務局コーナー
ペット紹介	6	新入会員紹介等
クイズ	7	作品紹介

新年の挨拶



三条市長

國 定 勇 人

あけましておめでとうございます。会員の皆様、関係各位におかれましては、豊かな知識と経験を惜しみなく社会に還元され日頃から地域に貢献いただくとともに、市政に関し御理解、御協力いただいておりまことに心より御礼申し上げます。

さて、当市におきましても、少子高齢化の進展により生産年齢人口の減少が進む半面、70歳、80歳になるとともに心身ともに健康で活動的な方々が多くいらっしゃいます。こうした状況において、まちの活力を維持し続けていくためには、年齢にかかわらず幅広い世代の皆様から主体的に地域社会に参画していただくことが大切であると考えております。

市では、総合計画に「長寿社会に合った環境整備」を掲げ、高齢者の意欲や能力を活動につなげ、社会の担い手として御活躍いただける環境づくりに向けて、様々な事業に取り組んでいるところでございます。

貴センターにおかれましては、派遣事業の要件が緩和され業務の拡大

が見込まれる中、このような社会の変化にも合わせ、新たな分野へも参入するなど、地域のニーズに対応した事業の拡大に積極的に取り組み、地域社会を支える立場をより一層明確に打ち出しております。

市としましては、今後も長寿社会における就業を通じた活躍の場の創出の中心的役割を担う貴センターを支援させていただくとともに、誰もが安心して生き生きと暮らし続けていける地域共生社会の構築を進めてまいります。

どうか会員の皆様には、まず健康を第一に、今後も長年培われた知識をいかして活躍いただきますとともに、貴センターにおかれましては強い絆で結ばれた組織力をもつて三條市の地域づくりに御尽力賜りますことを心から御期待申し上げます。

結びになりますが、貴センターの社会」の実現を図ることがますます重要となり、その果たすべき役割は、一層大きくなっています。

更なる御発展と会員の皆様の御健勝を祈念申し上げ、新春の挨拶とさせていただきます。

「ニッポン一億総活躍プラン」の

が見込まれる中、このようない社会の変化にも合わせ、新たな分野へも参入するなど、地域のニーズに対応した事業の拡大に積極的に取り組み、地域社会を支える立場をより一層明確に打ち出しております。

市としましては、今後も長寿社会における就業を通じた活躍の場の創出の中心的役割を担う貴センターを支援させていただくとともに、誰もが安心して生き生きと暮らし続けていける地域共生社会の構築を進めてまいります。

どうか会員の皆様には、まず健康を第一に、今後も長年培われた知識をいかして活躍いただきますとともに、貴センターにおかれましては強い絆で結ばれた組織力をもつて三條市の地域づくりに御尽力賜りますことを心から御期待申し上げます。

結びになりますが、貴センターの社会」の実現を図ることがますます重要となり、その果たすべき役割は、一層大きくなっています。

更なる御発展と会員の皆様の御健勝を祈念申し上げ、新春の挨拶とさせていただきます。

年頭のあいさつ



理事長

金 子

武

あけましておめでとうございます。皆様には、お健やかに新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。おかげさまで当センターは、今年創立36年目を迎えます。年度末の会員数は2年連続で千人を超えて、契約金額も微増ではありますが、堅調に推移しています。これも多くのお客様からのご愛顧、市をはじめ関係機関からのご支援、そして会員各位の日々の働きに支えられています。感謝し、今年も地域に役立つ事業、地域に密着した活動を着実に推進していくたいと思います。

さて、高年齢者のいきがい就業を目的にスタートしたシルバー人材センターの制度ですが、働く意欲のある高齢者が活躍し続ける「生涯現役」になりますが、貴センターの社会」の実現を図ることがますます重要となり、その果たすべき役割は、一層大きくなっています。

本年も変わらぬご理解とご協力の程よろしくお願い申し上げます。皆様のご健勝とご活躍をお祈り申し上げます。

ロードマップでは、保育・介護サービスの担い手を提供する場としてシルバー人材センターが掲げられています。また、平成29年3月に働き方改革実現会議において決定された「働き方改革実行計画」では、高齢者のニーズに応じた多様な就業機会を提供するシルバー事業の更なる推進が求められています。

このような大きな期待に応え続けていくためには、まずもって「会員の拡大」が必要です。今後も皆様一人ひとりのお力添えをお願いします。

最後に全国統一安全ストーガン「事故防止、急ぐな、あせるな、気を抜くな」を合言葉に、事故ゼロを目指して、会員、役職員一丸となつてがんばりましょう。

シルバーだより三条第67号 平成30年1月1日 2

三条のお正月

三条総鎮守 八幡宮（八幡町）



雪の中、夜店が並ぶ境内

市民を護る八幡宮

市民から親しく崇められている八幡宮は四季折々、人々の暮らしにシッカリ結びついています。師走には神棚に新しいお札を納め新年を迎え、五月の三条祭は、町の大通りの両側に子供から大人までびっしりで、天狗様のご巡幸を今か今かと遠くから見つめています。

近郷の総鎮守八幡宮は、新年を迎えるに、二十九日までにすす払いをし、南側と北東の鳥居は新たなみ縄に取り替えられます。拝殿の階段は

新しい年は厳かな歳旦祭から

いよいよ午前0時になると、肅々と藤崎宮司が歳旦祭の祝詞を奏上して新年を迎えます。市民の平穏と五穀豊穢を願います。

この頃になると、市民の新年を迎える慶びと、一年の幸せを願う人の波は最高潮に達します。初詣の善男善女の列は午前一時ごろまで延々と続きますが、一昔前までは、明け方近くまで続いたそうです。

元日、午前十時頃になると伝統ある八幡宮伶全会による年頭の奉納神楽「悪魔祓」が披露されます。剣をかざし、特異の装束をまとい拝殿で演じられます。普段めったに見ることのできない神楽舞は圧倒的な迫力があります。

小正月の献灯祭

～産業振興を願う～

八幡宮の正月三が日の神事に続き、十四日夜から十五日夜明けまで、小正月の伝統行事となつた献灯祭が行われます。

八幡宮拝殿では午後七時の神事の後、三条市長奉納のローソクに点火の合図で、それぞれ奉納された方々の手によって大ローソクに点火されます。また八幡宮裏手にある、金山神社にも金属関連の業者様が奉納され、二・四キロの同一のローソク八十数本も七時三十分に点灯されます。

また境内では、旧年のみ縄・お札・絵馬・お守り等のお焚き上げ

（私の思い出）
予供の頃、凛と張り詰めた空気の中で行われる神事と巨大なローソクに圧倒されたことを思い出しました。広い境内のあちこちに並んだ露店で、親にねだつてポップ焼きや綿あめなどを買ってもらいました。

近年は十五日が祝日（成人の日）で無くなつた為、小正月の行事が各地で衰退しているようですが、献灯祭は三条市の冬の風物詩であり、伝統文化としていつまでも続いてほしいものです。今年は久しぶりに行つてみたいと思いま



奉納された大ローソク

も行い、無病息災を願つて参拝者がスルメを焼いて食べている姿も見られます。

献灯祭は今から百五十年くらい前の安政時代、町の金物商数人の有志が奉納したのが始まりで、今では大きなものは高さ一メートル、重さは三十キロもあり、大小三十数本が拝殿に林立して炎を上げる光景は見事で、正月の初詣と合わせて、改めて新年の願いをお参りする市民も多くいらっしゃいます。

石上1
牛脇 昌弘



- ① ウォーキング、体操。天気の日には趣味の海釣りなど健康に良いことを。
- ② 行ったことのない名所や祖父の先祖が祀られている岡山県の神社。
- ③ まだテレビが無い頃なので屋外で仲間たちと雪遊びをしていた。

西潟
前田 達男



- ① サラリーマン川柳に挑戦。
- ② 温泉巡り。体を温めて幸せな気分になりたい。
- ③ あったかいコタツに入って、ウマイものを食ったこと。

鶴田4
大山 節子



- ① 早朝の弥彦山登山。年間30回が目標です。
- ② 遠方にいる叔父夫婦が米寿を迎えました。今年こそは会いに行こうと思っています。
- ③ 両親が臼と杵で餅をついてくれたこと。つきたての餅に砂糖醤油をかけて食べた味が思い出されます。

下大浦
竹田 フミイ



- ① 特になし。
- ② 秋の高尾山。夏に行ったので秋もいいかなと思い。
- ③ 雪があったので姉、友達と福笑いをしたと思います。

年男・年女さん大集合!!

成年生まれの会員さんに新年の抱負などをアンケートしました!!

[アンケート]

- ① 今年やってみたいこと
- ② 今年行ってみたいところ
- ③ 子どもの頃の正月の思い出



西中
斎藤 幸二



- ① 菊の盆栽仕立てに挑戦してみたい。作品を観て気が動いた。
- ② 大相撲観戦に行きたい。退職後にどこにも行っていないから。
- ③ 肉をいっぱい食べられた。かんじきを履き雪踏みをしたこと。

直江町2
五十嵐 四郎



- ① カラオケが去年よりもうまくなりたい。
- ② 15年前に行った京都に紅葉の季に行つてみたい。
- ③ 土手で滑った竹スキー。

桜木町
藤田 保次



- ① スマホとPCを使いこなすこと。これです。
- ② 妻と温泉旅行へ。晩婚の思い出を作りたいから。
- ③ お年玉は無し。腹一杯の雑煮餅物について年齢の数を腹に納めて。

大谷地
金子 一郎



- ① スキー。昨年行けなかったが、今年こそは一泊で。
- ② 沖縄。先の大戦地、米軍最大の基地をこの目で見てみたい。
- ③ 終戦直後、物の無い中、大根など具の入らない白いごはんと納豆は美味しかったなー。

会員さんのうち、成年生まれ（昭和9年・21年・33年生まれ）は、63名です。（全会員の約6.4%）。平均は82名ですから、若干少ないですね。

成年生まれば、
一途でまじめな
性格が多いそ
うですよ。





横町2 坂井 源吾

- ① ふるさとへの郷愁「鯛車」の製作。自作の小刀駆使、三年目の挑戦。
- ② 古都への思いと青春のアルプス、富士山頂に立つ。（録画番組を見て行った気分）
- ③ 月明り、丈余の雪道わいわい一族本家詣で。孫（私）をみる笑顔今日もあり。

直江町3 鈴木 アサ

- ① 病院の先生に会ってお礼が言いたい。県外に転勤されたそうなので。
- ② 美ヶ原。若き日の思い出の地。きれいな景色や道の駅を楽しみたい。
- ③ 掘りごたつをめくり、おもちを焼いていくつもいくつも食べたこと。

東本成寺 眞保 範雄

- ① 最近足腰が弱ってきたので市の健康教室でトレーニングをしたい。
- ② 特になし。
- ③ 近所にテレビが1台しかなかった時代。お正月に楽しみに見に行つた。

東三条2 岩山 義輝

- ① もう一度新潟県美術展覧会（彫刻部門）に挑戦してみたい。
- ② 京都奈良。まだ訪ねたい所がたくさんある。
- ③ スキーをかついで大崎山に行つたこと。

桜木町 石山 高顯

- ① 道の駅めぐり。各地の三十三観音めぐり。
- ② 四国八十八か所めぐり。
- ③ 特になし。

直江町1 丸山 四男

- ① ソフトボール。体力作り。
- ② 特になし。
- ③ 特になし。

嘉坪川2 佐藤 正一

- ① シルバーで活動したい。地域活動に参加したり健康に良いことを。
- ② 旅行歩など。列車で行きたい。静かな場所かな。
- ③ 子供の頃は正月になると家で餅つきをしていた。今はいつでも食べる時代。



投稿いただいた方の写真は、表紙のイラストにも使わせて頂きました。

ご協力いただき、ありがとうございました！！

皆さまにとって、よい一年になりますようお祈り申し上げます。

田島2 加茂 ヨシ

- ① 特になし。
- ② 京都または奈良。お寺めぐりが大好きなのでゆっくり探索したい。
- ③ トランプ遊びやカルタ取り。

大島 五十嵐 昇

- ① 湯沢で開催されるアルペンスキーパラレルレース（全長5.5km、標高差500m）に15年ぶりに挑戦したい。
- ② 山形県月山スキー場。7月までスキーができるし、山形の人と交流したいので。
- ③ 小学校入学前から土手の坂でスキーで遊んだこと。私のスキーの原点です

成年ですから……

我が家家のペット(犬)紹介



【陸】♂トイプードル
陸を飼いはじめたきっかけは息子からの助言です。毎日一緒に散歩したりドライブするのが楽しみです。今では家族の一員であり我が家家の宝物です。

西本成寺1
圭澤 博

【マミ】♀マルチーズ

私は3歳のじゃじゃ馬娘。落ち着きがないで躾教室に通わされている。たくさん芸を覚えて老人介護施設にも行って披露するの。こう見ても結構忙しいのよ。

西大崎1
吉田 正人



【ハナ】♀柴犬のミックス
(ハナのひとりごと) 愛護センターから高山家に来た。ご主人様は5時を過ぎてもテレビをみて夕飯作りを忘れる。台所に行くまで大きな声で催促するのが私の楽しみで、ご主人様の小姑をやっていますワン。

条南町
高山 ヨシ子



【コロ】♀黒柴(天然記念物)
代々「コロ」と決めている5代目の犬です。明るく元気で7歳13kgです。雷と花火が大嫌い。雷が終わるまで添い寝。室内犬ではないので高価な寝袋を買って私はその中でzzz…。

石上3
堀江 勝



**【ザック】♂
ボメラニアンとシーズのミックス**
60歳で初めて飼う犬で4歳です。とても人懐こくお利口さんで私の生きがいと言ってもいいくらいとても大事に思っています。

北入戸2
山崎 三枝子



【チャッピー】♀ロングコートチワワ
子どもの希望で飼い、はじめは小さくてかわいいかったのですが6歳になった今は柴犬のように大きくなりました。月一度のお寺様のお経でも案内して自分の座布団に座り最後まで自分が家の主人のようです。

林町1
堀 ムツ子



【レオ】♂チワワ
昨年11月で3歳になりました。体重が6キロとやや肥満気味。寂しがり屋で留守番が出来ないため、家に誰もいなくなる時は一緒に連れて行きます。

東新保
清田 齊起





[きなこ] ♀ 柴犬のミックス
カミナリと花火が大嫌いな
10歳の女の子。チーズが
大好物です。

井栗2
峰森 竹夫



[はな] ♀ ラブラドール・レトリバー
2歳8か月、元気で食いしん坊な子です。散歩が大好きで一緒に楽しい時を過ごしています。人なつこい瞳に家族みんな癒されています。

大島
藤田 静子



[ショコラ] ♀ チベタンスパニエル
2月で11歳になります。私と一緒にドライブが大好きで、車窓から外を見て楽しんでいますが、帰りは安心して眠っています。

条南町
神田 二三雄



三条市
③南海
②阪神
①巨人
球団は？
三条市の名誉市民ジャイアント馬場
(本名馬場正平)がプロレスラー
になる前に所属していたプロ野球の
球団は？



問題3

一九六四年に開催された東京オリンピックのテーマソングを歌った人は？

- ①村田英雄
- ②三波春夫
- ③島倉千代子

問題2

昨年11月、三条市内では初開催となる将棋の竜王戦が嵐渓荘で行われました。将棋にはたくさんタイトルがありますが、この中で最も古いのはどれ？

- ①竜王
- ②王将
- ③名人

問題1

頭の体操！ 正月の一家団欒、初春の運試しにクイズに挑戦しませんか？ 編集委員が知恵を絞つて作ったクイズです。全問正解できるかな？

クイズ

次の16の漢字を1回ずつ使って四字熟語を4つ作ってください。

下	賀	平	老
安	長	新	天
吉	謹	泰	年
不	大	寿	日

一番おとなしい犬は何色の犬？
 ①黒い犬
 ②白い犬
 ③茶色い犬
 (ヒント：などなどです)

問題4



正解者の中から抽選で豪華景品を
プレゼント！はできませんが、よい
一年になること「間違いない」
ですね!!
答えは11ページにあります。
さて何問正解できるかな？

突撃!! 会員インタビュー



会員番号 1599 4062
長谷川 秀雄さん 正子さん (桜木町)

やつぱり気を使いますね。雨風や冬場は特に大変です。

正子さん 私は小学校のスクールバスの乗降地の見守りをしています。週3日くらいです。子どもたちは元気いいので、道路に飛び出したりしないように見守っています。子どもたちはやつぱりかわいいですね。

シルバーに入つてみた感想

秀雄さん 友達が大勢できること何よりですね。健康にもよいでし、もしシルバーに入つていなかつたら今頃死んでいたかもと思う時もありますよ(笑)。

正子さん 仕事も楽しいですが、やっぱリシルバー唱楽校が楽しみですね。歌うばかりでなく軽い体操もしたりして健康にもいいですよ。生活にハリができる夫も喜んたので、ある程度シルバーのこと年入会しました。夫のシルバーだよりなどを欠かさず読んでいました。ある度シルバーのことをわかつていたつもりですが、互助会のシルバー唱楽校に入りましたのがきっかけですね。まさかこの歳になつてシルバーに入るとは思つてもいませんでした(笑)。

ご夫婦での入会



仲良くお話しされる長谷川夫妻

は大好きなので、互助会の旅行などにも行きたいのですが、夫婦そろつてはちょっと恥ずかしいですね。

正子さん 仕事は別々ですが、いくつになつてもお互いが協力して働けるのは素晴らしいことだと思います。

秀雄さん 夫婦で入会していると、シルバーからのお便りが2部来ますが、1部でよいと思います。実際に配つた際に、「1部でいい」と

言われることもあります。

正子さん 1部で済むのであれば、その分の何か特典があつてもいいかもしれませんね。年会費の割引とかでしょうか(笑)。

最後にひと言

秀雄さん 2人とも仕事ができてシルバーに感謝しています。まだまだ頑張りたいですね。

正子さん これからもお互いに助け合つていきたいですね。夫婦で入会、おすすめですよ!



インタビュー
高橋・角田・渡邊
(平成29年12月8日)

健康面では意識して体を動かすよう心がけています。

正子さん 私はバランスの良い食事づくりに気を配っています。野菜中心ですね。夫が作った野菜は美味しいですよ。

秀雄さん うちののっペはうまいですよ。



安全だより



✿ 冬本番！交通事故に気をつけてください！ ✿
 ✿ 身体が基本！ インフルエンザに注意！ ✿



乾燥路を基本とすると
圧雪路は3.2倍！
凍結路は5.4倍！
つるつるの凍結路は8倍！
危ねーな！気をつけろっと！

①降雪に備えて車の準備をされましたか？
降雪時の視界確保のための雪下ろしは大切です。
スノーブラシ等を搭載しておきましょう

バッテリーOK！ ラジエーターOK！
ウォッシャー液OK！ ワイパーOK！

交通 安全

②車間距離をしっかりと取りましょう！
冬道の場合はブレーキの性能が効きにくくなっています！
雨の日の場合も乾燥路の2倍と言われています。

タイヤ交換
完了！



③急のつく運転は、
冬道では厳禁です！

①栄養と休養を十分に取る。
体力をつけ、抵抗力
を高めることで感染し
にくくなります。
バランスが大切！

高齢者がインフルエンザにかかり、重症化すると危険です。
かかるために、毎日できる事をご紹介します。
健康第一ですよ。



インフルエンザ予防

カーブの途中で、ハンドルとブレーキを同時に操作すると、スリップする危険性が高まる
っけ、気つけんばねーな！ブレーキは早めにソフトに！



②適度な温度・湿度を保つ
ウイルスは低温、
低湿を好みます。
加湿器等で適度
な温度を！

③「手洗い」と「うがい」
手洗いは接触による感染を防ぎ、
うがいは口の中を洗浄します。



適切な湿度 50～60%

※ワクチンによる予防接種
インフルエンザワクチンを打つことで、発病の可能性を減らすことがで
き、また、最も大きな効果として、重症化を予防することができます。
とが期待できます。
医師と相談のうえ接種しましょう。



④人ごみを避ける
病原体であるウイルスを寄せ付けないようにします。

⑤マスクを着用する
外出する際はマスクを着用しましょう。自分の予防もありますが、他人への感染を防ぐ効果もあります。



事務局だより

奉仕活動

ご協力
ありがとうございました

シルバー事業普及啓発月間の奉仕活動 結果報告
10月に、今年度も地区活動として、奉仕活動を全9地区で予定どおり実施できました。

参加者は合計221名、参加率は23%で、残念ながら前年よりも10人減つ

てしました。

前年まで合同開催していた嵐南

東・西地区が今年度は分かれて開催しました。地区内の公園をきれいに掃除して大変喜ばれました。

年に1回しかない奉仕活動です。地域の会員が集まり、和氣あいあい、親睦を深めながら楽しく作業しています。参加したことがないという方も、ぜひ参加してみてください。



嵐南東地区は憩パーク嵐南で初開催。池の掃除もしました。



嵐南西地区は条南あおば公園の遊具や東屋の拭き掃除をしました。

地区会議に参加を

今年も2~3月に地区会議を開催します。地区会議は、会員が親睦交流を深める機会であるとともに、センターと地区の会員が直接意見交換を行う場でもあります。詳細は地区ごとに後日、お知らせしております。



大勢の会員さんから作品を提供していただきました。ご協力ありがとうございました。

三条マルシェに出店

今年度は三条別院のお取り越しと同時開催された11月5日(日)の三条マルシェに出店しました。

会員さんが作った雑貨、衣類など販売に加え、子供向けワークショップ「ビーズストラップづくり」を実施し、大勢の方にシルバー事業を広くPRすることが出来ました。

シルバー人材センターで働いて得た配分金収入は「雑所得」、派遣の場合は「給与」となり、一定額を超えると確定申告又は市県民税申告が必要になります。

確定申告に必要な平成29年配分金支払証明書は、10月~12月分の配分金明細書と一緒に、1月20日頃に郵送する予定です。派遣会員には源泉徴収票も送付します。

詳しい説明文書も同封しますので確認をお願いします。

確定申告しますか？

生涯現役カレンダーを全戸配布しました

「2018生涯現役カレンダー」を作成し、広報さんじょう12月16日号の配布に合わせて市内に全戸配布しました。シルバーのPRも含めて是非ご活用ください。



新入会員紹介

平成29年6月から11月入会

54名



佐岩岩岡高高内原小相川斎高神須寺藤田武中長郷佐小藤山五長鶴笠
野坂崎田橋橋山 林田瀬藤橋田藤尾田辺田野川 藤林田田嵐川巻間
良 幹茂勝朝良龍忠 昌良菊由陽和英 美 康隆政直 勝宣 富 正愛
彰勝作樹明雄子子英昭子助江美子夫子 龍義幸利俊勇男二清夫順利子
ノ尾ノ蒂ノ善諭吉ノ大石ノ上荒田ノ塚柳ノ南代曲藏松ノ上東尾月北中大月栗元
ノ門 大崎久訪野入上保町野四日町官渕木ノ野条岡入岡
二崎織三寺ニ屋ニ面三内ニ屋ニ沢ニ島三内町原ニ崎ニ新画ニ林町

波鈴堀小佐吉来坂土駒難小小永唐倉米長大田酒佐佐峯
多野木江林藤田原井田形波出柳井澤島山川原中井藤藤森

英秀松栄禮み起治美信太四末正完良美昇 堅栄

豊勝三雄介ニ子子子男子行一郎次典次雄枝一満寛作子
直飯東直西塚条本南四日町濁本長福北南月三直柳東吉東井
江原裏江大野南町町島新町江場裏三栗
敬町原館町崎目田新町岡竹町新館条
略ニ田ニニニ四町四ニ沢四野田潟四ニニニ田ニニ

訃報

味田祐介さん（栗林）
お祈りいたします。
11月

（敬称略）

いします。明会に参加するよ
う呼びかけをお願
いします。

合いでシルバー世
代の方が多いっし
やいました。さくら
明会に参加するよ
う呼びかけをお願
いします。

ご近所、お知り
合いでシルバー世
代の方が多いっし
やいました。さくら
明会に参加するよ
う呼びかけをお願
いします。

午前9時30分から
ミーティングルーム
で開催します。

会員数は11月末現在で988名。もう少
しで3年連続の千人の大台も見えて
きました。

明けましておめでとうございます。お健や
かに新年をお迎えのこととお慶び申し上げま
す。



入会説明会のご案内

平成30年も入会説明会は
毎週木曜日
午前9時30分から
ミーティングルーム
※祝日を除く

浮いれを紹介しましたたところ、我が家ペット
格闘のひどときお考え下さい。脳のトレーニング
をお祈り申しあげます。今では家族同様で、和む風景が目
に見えます。深山を募集しました。犬は太古から人種にい
て、今はセントラルの繁栄と会員のご活躍

かに新年来ます。私は本号の発行に当たり、年男年女の寄稿を
お願いいたしましたところ、多数の方から前
向き思いの原稿をお寄せ頂き、素晴らしいこと

かに新年来ます。私は本号の発行に当たり、年男年女の寄稿を
お願いいたしましたところ、多数の方から前
向き思いの原稿をお寄せ頂き、素晴らしいこと

かに新年来ます。私は本号の発行に当たり、年男年女の寄稿を
お願いいたしましたところ、多数の方から前
向き思いの原稿をお寄せ頂き、素晴らしいこと

編集後記

編集委員長 角田道雄



クイズの答え

問題1-③ 問題2-② 問題3-① 問題4-①（黒+犬=「黙」る）
問題5 謹賀新年・天下泰平・大安吉日・不老長寿

配分金・給与（派遣）支払日

12月分	1月15日	(月)
1月分	2月15日	(木)
2月分	3月15日	(木)
3月分	4月16日	(月)
4月分	5月15日	(火)
5月分	6月15日	(金)
6月分	7月17日	(火)

配分金・給与（派遣）支払日は原則翌月15日です。休日の場合は翌平日となります。

原則として当日の午前中に振り込まれますが、金融機関の混雑状況により、若干遅れることもあります。

事業実績（11月末現在）

	平成29年度	平成28年度	前年比	
会員数	988人	991人	3人減	
受注件数	5,287件	5,596件	94.5%	
就業延人員	79,797人日	80,951人日	98.6%	
契約金額	365,962,364円	363,010,687円	100.8%	
	公 共	41,546,134円	40,813,014円	101.8%
	民間事業所	247,597,963円	233,846,138円	105.9%
一般家庭	76,818,267円	88,351,535円	86.9%	

※派遣事業を含めた数値です。



会員さんの 作品紹介

れんづる みつどもえ
連鶴 三巴 西本成寺2 篠川 正範さん



連鶴には一枚の紙を折ると、複数の鶴を折り出す不思議な世界観が存在する。指で幾度か折る。折り目から折り目へときちんと折る。私の想いと真心が込められている。

想像力を自由に広げて楽しむことが出来る。実に、素晴らしい。そこには、美しく堅牢な日本古来の紙である『和紙』の存在が大きい。

ある日、広報で『市展』開催の記事へ目が向いた。工芸の部門で、作品の募集があつたので、さっそく挑戦してみた。

折り紙を介して文化交流へ参加し、「紙を折る・置む文化」が、いかに多くの人たちの心をなごませるか。つまり折り紙は、豊かな創造性と紙一枚ができる手軽さがあるのでないだろうか。



9月 シルバー
ドライビングスクール



10月 ハローワークでの
入会説明会



11月 役員先進地視察
研修（柏崎市）

**写真で
振り返る
センターの
活動状況**